

Gresse-en-Vercors (Isère)

Rassemblement européen du cor des Alpes

Plus de 80 sonneurs vont offrir une prestation au sommet les 23 et 24 septembre à Gresse-en-Vercors. Un premier rassemblement européen à ne pas manquer.

Les notes des cors des Alpes vont flotter bien au-delà de Gresse-en-Vercors ces 23 et 24 septembre. Le premier rassemblement européen va réunir plus de 80 sonneurs dans le plus haut village du massif. Un évènement festif et hors-norme pour la petite commune de 400 habitants qui se prépare à accueillir un public bien plus nombreux. L'initiative revient à quelques Gressois d'ici et d'ailleurs dont Christian Schelfhaut, sonneur lui-même.

Les souffleurs viendront de Suisse, de Belgique, d'Alsace, de Savoie et Haute-Savoie et d'Isère avec leurs instruments qui diffèrent légèrement selon le territoire. Dès le samedi, les for-



Gresse-en-Vercors, un écrin parfait pour accueillir le grand rassemblement de sonneurs. Photo DR

mations donneront des aubades à Gresse et dans les villages du Trièves, suivies d'un grand bal folk le soir.

Dimanche, à 9 h 30, « le réveil se fera au son des cors avec des formations placées sur quatre points précis sur les hauteurs de Gresse et dans le village », annonce M. Schelfhaut.

Outre le défilé à partir de 11 h,

enfants et adultes pourront essayer à cet instrument à vent de la famille des cuivres. Des artisans luthiers, facteurs d'instruments et sculpteurs sur bois présenteront également leur savoir-faire. La tartiflette géante permettra de se réunir avant le concert géant des 80 sonneurs à 15 h à la station.

● Estelle Zanardi

Chambéry

Profitez des derniers jours du Bel-Air claviers festival



Le quatuor Nevermind sera au château de Caramagne, samedi 23 septembre à 11 heures. Photo Rita Cuggia

La 12^e édition du Bel-Air claviers festival touche à sa fin. Pour ses deux dernières dates, l'évènement invite à venir écouter un duo d'orgues, qui marie les sons électroniques à ceux du grand orgue de la cathédrale. Le public entendra du Bach et du Franck revisité et sublimé par un jeu de lumières (tarifs : de 10 à 20 €).

Samedi 23 septembre, le quatuor Nevermind (flûte, violon, viole de gambe et clavecin) interprétera également du Bach, au château de Caramagne, à 11 heures, avant

de partager un apéritif avec le public (tarifs : de 20 à 36 €).

Le théâtre Charles-Dullin accueillera, à 18 heures, une performance de Claudine Simon et des artistes du festival, autour de l'exposition claviers (entrée libre). Puis à 20 heures, un trio marimba, piano et bandonéon, composé d'Adélaïde Ferrière, Pierre-Yves Hodique et Juanjo Mosalini, se produira à Charles Dullin (tarifs : de 12 à 25 €).

Infos au 04 79 71 44 15, ou au 06 61 76 82 53. Billetterie sur rencontresbelair.com

La Roche-sur-Foron (Haute-Savoie)

Miss Rhône-Alpes élue à Rochexpo

Elles sont vingt candidates de huit départements, dont trois de Haute-Savoie. Ce samedi 23 septembre, Rochexpo accueille l'élection de Miss Rhône-Alpes 2023. La gagnante représentera la "région" lors de l'élection de Miss France 2024, le 16 décembre prochain sur le plateau de TF1. La cérémonie se déroulera en présence de Miss France 2023, Indira Ampiot, et de Miss Rhône-Alpes 2022, Esther Coutin, originaire de Passy.

L'évènement sera retransmis en direct sur les réseaux sociaux

avec la possibilité de voter par SMS. Les spectateurs présents dans la salle bénéficieront de leur côté d'un vote valorisé. Le jury devrait aussi accueillir quelques personnalités de la télévision, du spectacle, du sport, de la politique ou de la culture. Et pour cette édition, c'est la thématique du voyage dans le temps qui a été retenue.

Samedi 23 septembre à Rochexpo, La Roche-sur-Foron. Réservations auprès de l'office de tourisme de La Roche-sur-Foron au 04 50 03 36 68 ou sur la



La nouvelle Miss Rhône-Alpes succédera à Esther Coutin. Archives photo Le DL/M.B.

billetterie en ligne infomaniak.events/shop/13eGwLks7A/

Chambéry ● Un rassemblement de vieilles voitures pour financer une aire de jeux



Le départ des vieilles voitures est fixé à Aix-les-Bains, le samedi 30 septembre. Photo Le DL/Guy Jacquemard

Le Rotary Club Chambéry - Challes-les-Eaux s'associe à l'Apeï de Chambéry pour finaliser la réalisation d'une aire de jeux adaptée, destinée au centre médico-éducatif "Les Mésanges", à La Motte-Servolex. Pour ce faire, le club organise samedi 30 septembre un rassemblement de vieilles voitures (immatriculées avant le 31 décembre 1994) ou de prestige, dont la recette sera consacrée à financer les équipements. En sachant par ailleurs que les travaux d'aménagement estimés à 350 000 € sont déjà financés à 80 %. Il s'agit d'une épreuve d'orientation et de régularité sur 200 km sur les routes des Pays de Savoie. Le départ est fixé à Aix-les-Bains, une pause déjeuner est prévue dans un cadre d'exception avant un final sur l'aéroport de Chambéry Savoie Mont-Blanc. Là, tous les participants seront invités à prolonger le plaisir en toute sécurité sur plusieurs pistes spécialement aménagées. Enfin, un dîner de gala clôturera la journée.

Pour recevoir le dossier d'inscription : dam.bornand@icloud.com

LE DAUPHINÉ libéré